

EL MIÉRCOLES 16 DE OCTUBRE

# Primer Congreso de Buenas Prácticas por la Niñez y Adolescencia se realizará en la Universidad de Concepción Campus Chillán

**La iniciativa surge al alero de la Mesa de Articulación Interinstitucional Regional,** instancia que sesiona en el marco de la Ley de Garantías (Ley 21.430) apoyada por la UdeC, el Instituto Nacional de Derechos Humanos, INDH; Defensoría de la Niñez, Universidad del Bío Bío, Fundación para la Superación de la Pobreza y FOSIS Ñuble.

**MIDESO ÑUBLE / UDEC CAMPUS CHILLÁN**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: UDEC CAMPUS CHILLÁN

## “Buenas Prácticas por la Niñez y Adolescencia de Ñuble”

se denomina el Congreso Regional que organiza la Universidad de Concepción Campus Chillán junto a la Seremi de Desarrollo Social en Ñuble, el que se realizará el próximo 16 de octubre en el Auditorio José Suárez Fajul de la Casa de Estudios Superiores, y que tendrá como conferencistas a la Vicerrectora de Relaciones Institucionales y Vinculación con el Medio de la Universidad de Concepción, Dra. Ximena Gauché Marchetti, quien integra el Consejo de la Sociedad Civil de la Niñez del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, al Jefe Área Reducción de Pobreza y Desarrollo Inclusivo Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo PNUD, Rodrigo Herrera Pinto y al historiador, sociólogo y Premio Nacional de Historia, Gabriel Salazar Vergara.

Así lo dio a conocer la Seremi de Desarrollo Social y Familia en Ñuble, Marta Carvajal Aguirre, junto al Director General de la Universidad de Concepción Campus Chillán, Dr. Pedro Rojas García, en un punto de prensa donde ambas autoridades invitaron a instituciones públicas y privadas de la región, a participar del simposio como exponentes, cuyo objetivo es dar a conocer y relevar experiencias de trabajo exitosas en la intervención del trabajo con niños, niñas y adolescentes y sus familias.

“Convocamos a las distintas municipalidades e instituciones que trabajan en la línea de niñez y adolescencia, con el fin de invitarlas a ser parte del próximo congreso de buenas prácticas sobre la superación de la pobreza de niños, niñas y adolescentes, acá en la región de Ñuble”, indicó la Seremi, Marta Carvajal. Estas acciones, apreciadas desde la multidimensionalidad de sus efectos, son importantes de destacar como insumos locales relevantes

para la identificación y reducción de un producto cultural que afecta particularmente a Ñuble como es la pobreza, agregó la autoridad.

El Director General de la Universidad de Concepción Campus Chillán, Dr. Pedro Rojas García, recalzó que “tal instancia está muy vinculada a las actividades que realiza nuestra institución en el marco de su rol público. La Universidad de Concepción está comprometida a promover los Derechos de las Infancias. Nuestra Casa de Estudios Superiores cuenta con el Programa Interdisciplinario sobre Protección Integral de la Infancia y Adolescencia, PIIA-UdeC, que desde 2023 funciona bajo el alero de la Vicerrectoría de Relaciones

Institucionales y Vinculación con el Medio. Invitamos cordialmente a toda la comunidad a participar en este Congreso tan importante para los niños, niñas y adolescentes de Ñuble, el que se realizará en las dependencias de nuestro Campus Chillán”.

El Congreso “Buenas Prácticas por la Niñez y Adolescencia de Ñuble” surge al alero de la Mesa de Articulación Interinstitucional Regional, instancia que sesiona en el marco de la Ley de Garantías (Ley 21.430) y cuenta, además, con el apoyo de la Universidad de Concepción, el Instituto Nacional de Derechos Humanos, INDH Ñuble; Defensoría de la Niñez, Universidad del Bío Bío; Fundación para la Superación de la

Pobreza y FOSIS Ñuble.

### Sobre la Convocatoria

Podrán participar como exponentes de este Congreso aquellos equipos profesionales y/o técnicos pertenecientes a instituciones privadas y públicas de la región de Ñuble que desarrollen iniciativas en favor de la niñez y adolescencia. Todas las iniciativas presentadas, deberán estar relacionadas con al menos uno de los principios de la Ley 21.430 sobre Garantías y Protección Integral de la Niñez y Adolescencia.

Para revisar los requisitos escanea el código QR que aparece en las cuentas @udecchillan o @mdsñuble en Instagram.



La Seremi de Desarrollo Social en Ñuble, Marta Carvajal Aguirre, junto al Director General de la UdeC Campus Chillán, Dr. Pedro Rojas García, invitaron a instituciones públicas y privadas de la región, a participar del simposio como exponentes.